



BE THE INSPIRATION

国際ロータリー 第2570地区 第2グループ

# 志木ロータリークラブ

2018-19年度 国際ロータリー会長 バリー・ラシン 「BE THE INSPIRATION—インスピレーションになろう」  
 2018-19年度 第2570地区ガバナー 茂木 正 「想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する」  
 2018-19年度 志木RC会長 林 康雄 「凛として挑む 一 衆の目的を指し」

## 第2250回 例会

## 2018-10-3

- ◎司会 高橋健一郎 副会長
- ◎点鐘 林 康雄 会長
- ◎ソング 君が代・奉仕の理想
- ◎ソングリーダー 末富 啓道 会員
- ◎四つのテスト 末富 啓道 会員



ピンのロータリアン、ロレンツォ判事を紹介したいと思います。

ロレンツォ判事の娘ロリーさんは、フィリピンのバギオ市の農民の生活向上のためにフルーツ栽培生計プロジェクトの職業訓練講師として活躍していました。ところが、講義のために搭乗したバギオ市に向かう飛行機が墜落し、彼女は 25 歳で生涯を終えることになってしまいました。父親のロレンツォ判事はケソン市のサンフランシスコ・デルモンテ・ロータリークラブの元会長で社会奉仕活動を実践する人でしたが、彼の良き理解者であった愛する娘を突然失い失意のどん底に陥りました。しかし、その 2 年後、深い悲しみの中からロレンツォ判事は不屈の精神で立ち上がりました。航空会社からの補償金を基に、ロリーさんの 27 歳の誕生日になるはずであった 6 月 5 日に愛する娘の名前を付けた「財団」を設立したのです。財団はまず、地域の恵まれない飢えに苦しむ子供たちのために、毎朝

### 「会長挨拶」

会長 林 康雄

今月のロータリー月間テーマは、「経済と地域社会の発展月間」です。2013 年の統計によると、全世界で失業中の 15 歳～24 歳の若者の数は 7450 万人を上回っているそうです。若者の就業率を改善し、貧困を減らすためには、仕事に役立つスキルを身につけることだと言われています。仕事に役立つスキルを身につければ、就職のチャンスが広がるだけでなく、生産性が高まり、地元経済の発展も促されるからです。

本日は、愛する娘の事故死を乗り越えて地元経済の発展と貧困を減らすことに尽力し、アイアン・マン（鉄の男）と呼ばれたフィリ

無料の給食サービスを開始しました。地元の主婦等のボランティア活動も加わり無料の給食サービスはケソン州の各地で行われるようになりました。

愛する娘の死の悲しみを「忘れない」ために、ロレンツォ判事は何かに取りつかれたように行動を起こしました。そして、フィリピン政府から無償で広大な土地を借りることに成功し、「ロータリー・スूपキッチン・フードバンク・トレーニング・センター」を建設したのです。ここでは、貧しさゆえに学校へ行けない子供たちや失業中の成人たちに、食事を与えるだけでなく、自動車整備、大工、左官、配管、電気配線、コンピューター操作、ミシン縫製など各種の職業訓練の機会を提供して自活の尊さを学ばせました。センターで教わった者が講師となり次の若者を教え、最終的には自立していくシステムを作り上げたのです。

ロレンツォ判事が目指したのは、ただ一方的に食料を提供するだけでなく、人々が専門知識を身につけて自分の力で生計を営むことができるようになることでした。アイアン・マンと呼ばれる彼は、その強い意志で亡くなった、愛する娘のため、そして人々のために活動を続けました。そしてその努力は着実に実を結びました。悲しみを乗り越えて、半生をささげたロレンツォ判事は後に国際ロータリーの最高個人に与えられる「超我の奉仕賞」を受賞されました。

## 「幹事報告」

幹事 市之瀬正靖

### 1. RI 日本事務局より 2 件受信

#### ①10月のロータリーレポート

1ドル=112円 (参考: 9月と同じ)

#### ②2018年決議審議会について

### 2. 地区事務所 4 件受信

#### ①次期ガバナー推薦依頼について

#### ②さきたま古墳セミナーの案内 (再度)

日時: 10月21日(日)

場所: さきたま古墳公園



### ③米山記念奨学部門クリスマス会の案内

日時: 12月2日(日) 受付 16:30

場所: 川越東武ホテル

### ④米山記念奨学部門第2回カウンセラー会議の案内

日時: 12月2日(日) 受付 14:30

場所: 川越東武ホテル

### 3. 新座ロータリークラブより 2018年 第2回会長・幹事会収支報告書受信

### 4. 小諸ロータリークラブより創立 55 周年記念式典の案内受信

日時: 11月14日(水)

受付 17:00~ 点鐘 18:00

場所: 小諸グランドキャッスルホテル

### 5. 志木市健康福祉部長寿応援課より認知症声かけ模擬訓練の実施について受信

○日時: 10月4日(木) 10:00~12:00

場所: 特別養護老人ホームブロン2階丸会議室

○日時: 10月16日(火) 13:30~15:30

場所: 志木ナーシングホーム会議室

○日時: 11月9日(金) 10:00~12:30

場所: 志木すだち

### 6. ボーイスカウト志木第一団より創立 50 周年記念式典の案内受信

日時: 12月16日(日) 開式 10:00

場所: 志木市立いろは遊学館ホール

## 「委員会報告」

### ●国際奉仕委員会

財団担当 神山昌之

皆様には日頃より財団の活動にご理解を頂きありがとうございます。



今年度も11月に財団月間を迎えます。また10月には財団奨学生の卓話もあります。今年も財団への個人年次寄付をお願いすることになりました。寄付の請求が皆様に行くことになっておりますので宜しくお願い致します。

### 「ご夫人とご家族への感謝の日」

親睦活動委員長 影山和良



いつもロータリー活動にご協力いただいているご夫人とご家族へ感謝の印を贈ります。

3日 宮田裕代様 22日 笠原朋子様



### 「卓話」

#### 「ロータリー・ソングと四つのテスト」

R 情報委員会 副委員長 大野栄治



#### 「ロータリー・ソング」

ロータリーの創始者ポール・ハリスに誘われて5人目の会員になった印刷屋のハリ・ラッグルズが、最初の頃のある集会で、親睦が壊れかけてきたクラブに和やかさと友愛を取り戻す為に、彼は椅子の上に立ち上がり「歌をうたおうではないか」と呼びかけ、それがきっかけで今日世界各地のロータリークラブの例会や会合で歌うことが習慣となっています。

日本では東京クラブ初期の頃、初の外国人会員エドモンド D. バートンが例会で歌うことを奨励し、指導したのが最初である。日本で現在歌われている「奉仕の理想」や「我等の生業」は1935年（昭和10）5月、京都の地区大会で発表されました。

「手に手つないで」は1952年大阪の地区大会で発表されました。「どこで会っても」は1953年に作詞、作曲されました。

#### 「四つのテスト」

1932年ハーバート・テラーが倒産寸前の会社を救済する方法として創案したもので、非常に効果的な方法であることが分かり、国際ロータリーはこれを職業奉仕にふさわしい短い「職業倫理訓」として認めた。

1942年ハーバート・テラー氏は「四つのテスト」を使用する権利をRIに与え、1954

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい。

第2グループ各RC 例会日・会場一覧

■富士見 RC (金) 12:30～ 島田ビル1F

■新座こぶし RC (水) 12:30～ ベルセゾン

■朝霞キャロット RC (月) 19:00～ シティ・イン北朝霞 3階ホール

2250-3◇  
志木 RC 会報

年、彼が RI 会長に就任した時この著作権を RI に譲り、現在に至っています。

尚、邦訳は 1954 年 10 月日本のロータリアンから公募し、当選した本田親男氏（東京 RC）の和訳である。

ロータリークラブの指針となる原則は、善良な成人であって、職業上良い世評を受けている者によって構成されること、および「四つのテスト」である。とされている。



|                   |                     |                  |              |
|-------------------|---------------------|------------------|--------------|
| ●出席報告             |                     |                  | 出席向上 委員 神山昌之 |
| 会員数44名            | 出席義務者35名            | 免除者9名            |              |
| 本日出席<br>35名       | 本日欠席<br>5名          | 本日出席率<br>85. 37% |              |
| 前々回 MU<br>(6名中2名) | 前々回修正出席率<br>90. 24% | 平均出席率<br>93. 47% |              |